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福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員 会会会会 記記記記 録録録録    

平成 28 年 9 月 5 日(月) 

第 2 委 員 会 室 

                            13 時 30 分～13 時 45 分 

【委 員】 道下委員長、足立副委員長、柳楽委員、小川委員、森谷委員、平石委員 

澁谷委員、西村委員 

【執行部】 川﨑健康福祉部長、杉本地域福祉課長 

      宮崎市民生活部長、三浦医療保険課長、原田環境課長 

野田リサイクル推進係長 

      河野上下水道部長、小川管理課長 

【事務局】外浦書記 

 議 題 

１ 所管事務調査事項について ・島根県地域医療構想について ・国保都道府県単位化に向けた島根県の現状について 

２ 9 月 13 日(火)の委員会審査日程等について 

・請願の紹介議員等への出席要請について・・要請しない 

 

３ その他 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
       

9 月 13 日(火)10 時開催の福祉環境委員会における予定議題  １ 付託議案審査   １. 請願第 17 号 保育士問題保育料の軽減、出産促進に関する請願 ２. 請願第 22 号 保育士問題保育料の軽減、出産促進に関する請願 ３. 請願第 26 号 保育士問題保育料の軽減、出産促進に関する請願 ４. 請願第 30 号 保育士問題保育料の軽減、出産促進に関する請願 ５. 請願第 32 号 廃棄物の処理に関する請願  ２ 執行部報告事項  （1）浜田市と島根県理容生活衛生同業組合浜田支部との高齢者等見守り活動に関する協定書締結 について （2）介護予防・日常生活支援総合事業について （3）浜田市子育て世代包括支援センター事業の開始について （4）浜田市火葬場整備計画の見直し（案）について （5）みすみ地域活動支援センターきずなの状況について （6）その他 配布物 浜田市健康福祉フェスティバル・浜田駅北医療フェスタの開催について         浜田市の保健医療福祉（平成 28 年度版） 浜田市人口状況（平成 28 年 5 月末～7 月末）  ３ 所管事務調査      ・ ４ その他 
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【議事等の経過】 

〔  13時 30分 開議 〕 

道下委員長  お疲れ様です。出席委員は 8 名で定足数に達しています。ただちに

本日の委員会を開催したいと思います。早速レジュメに沿って進めま

す。 

    

１１１１    所管事務調査事項について所管事務調査事項について所管事務調査事項について所管事務調査事項について    

  議題1についてです。9月13日(火)に開催予定の当委員会において、

何か所管の事務調査事項があれば準備の都合もあるので、あらかじめ

確認しておきたいと思います。執行部に説明等求める必要のある所管

の調査事項があればよろしくお願いします。森谷委員ありませんか。 

森谷委員  今の所ありません。 

道下委員長  西村委員はありませんか。 

西村委員  2 つほど説明できればお願いします。1 つははっきり覚えてないで

すが割と最近の新聞報道で、ベッド数削減を中心とした医療なんとか

計画を県が国の法改正に基づいて案を出したと。多分この秋ぐらいに

は纏めるような計画だろうと聞いています。その概要なりを資料含め

て説明ができる状況にあれば説明していただきたい。 

  もう 1 点は、国保の都道府県単位化の動きの現在の状況について。

この 2 点です。 

医療保険課長  了解しました。都道府県化の動きとは国の動きも含めた県内の動き

ですね、わかりました。 

健康福祉部長  1 件目に言われたのは県がやっている地域医療構想のことですね。 

西村委員  うん。 

健康福祉部長  説明させていただくのに適当な資料があるか分かりませんが、多分

県が何かしら作っていると思うので。うちが何か独自に作っているも

のはありませんので。 

西村委員  概要版は県のホームページに載っていると聞いています。それで今

から市町村に説明して、この秋か今年中くらいには纏めるような、え

らく急な話で聞いているので、いずれにしても急ぐ話だなと。この間

県のレクチャーを受けるのは受けました。概要版の中をまたピックア

ップした資料を見せていただいたんですけど。説明できる状況になけ

れば資料提供だけでも良いです。 

健康福祉部長  今までそれに関連した会議に課長が出席したりしているのですが、
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浜田・江津で 1 つの圏域なので、その圏域で中核となる病院が今後ど

うあるべきか、方向性はどうかといったことを県から説明を受けまし

た。そういう会等はありました。ただ先日 8 月 31 日でしたか、新聞

で「圏域別に現行ベッド数が、浜田で言えば 7割程度に少なくすべき

ではないか」といったような数字が出ました。我々もベッド数が減る、

どこのベッドがいくつ減るとか具体的に・・・示されたり全然ないの

で、県に聞いても目安的な数字しか言われません。現時点ではそうい

う数字が発表されたから何年後にそうなるというわけでもないらしい

です。いずれにせよ説明できる範囲ということでさせていただきます。 

道下委員長  説明できる範囲でやっていただければと思います。今の国保の件も

よろしくお願いします。他にはよろしいですか。ではその件について

はお願いします。 

    

２２２２    9999 月月月月 13131313 日日日日((((火火火火))))の委員会審査日程等についての委員会審査日程等についての委員会審査日程等についての委員会審査日程等について    

・請願の紹介議員等への出席要請について・請願の紹介議員等への出席要請について・請願の紹介議員等への出席要請について・請願の紹介議員等への出席要請について    

道下委員長    それでは２点目の議題です。 

 （ 以下、レジュメをもとに説明 ） 

  請願についてです。紹介議員がおられます。請願者に出席を求めて

説明してもらう必要があるかどうか、その辺りも含め皆さんのご意見

をお伺いしたいと思います。どうしましょうか。平石委員。 

平石委員  当委員会に紹介議員がいらっしゃるので、何かあれば紹介議員から

説明を受ければ良いと思いますが、廃棄物の処理に関する請願につい

ては執行部で何らかの対応をされていると聞いていますので、説明が

つくようでしたらここで聞かせていただければと思います。委員長い

かがですか。 

道下委員長  ではお願いしたいと思います。では、請願が出ている西村の件です

が、内容等説明していただければありがたいと思います。 

環境課長  西村町の廃棄物が放置してある現状ですが、これは 20 年以上にわ

たって市内にある桑本グリーンカーテンさんという所の社長さんが地

主さんから土地をお借りして、これまで色々産業活動をされていたの

ですが、その場所において伐採した枝や回収した物を蓄積して置いて

おられるという現状です。私たちも現場の状況を見させてもらいまし

たが、浜田保健所も同時に立ちあいしています。保健所の方も現場を

見られた中では、有害物質が流れたり異臭がしたりということはあま
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り感じられなかった状況です。それと、これまでの主な経緯ですけど、

地元の方から最初にご相談があって、その際に私たちも現場等の対応

もしております。その中で地主さんが長年借りておられた土地を色々、

事業活動で使ったようなものを集積しておられて、小屋があったんで

すけどその小屋も倒壊して、その中に色んな物があってそのものをこ

ちらからもお願いしたところ、片づけをされて現在は仕分けが済んで

まだ現場に置いてある状況になっています。その辺を私たち確認して

いますので、そのことをまず自分で片付けをしていただき、その後に

また現場状況等も確認して浜田保健所と一緒になって今後指導してい

きたいと考えています。長年の廃棄物が放置してあるということで周

辺環境等、隣には果樹園もありましたし、周辺環境の意味で私たちも

地元の方と一緒になって話をしているところです。ただ相談された方

も色んな所に相談に行っておられるんですが、当事者が動いてくれな

いとなかなか進まないということもあって。この方 94 歳とかなり高

齢な方で、そのため余計に動きが伴わないところです。概要は以上で

す。 

道下委員長  他にありますか。 

西村委員  地主さんが 94歳ですか。 

地域福祉課長  いえ桑本グリーンガーデンさん。 

西村委員  グリーンガーデンさんが 94歳ですか。 

地域福祉課長  はい。その方が土地をお借りしてそこへ置いておられるということ

です。 

道下委員長  請願 2 つ、森谷議員が紹介議員となって出ていますが、そのことに

ついて当日また紹介議員の森谷さんの意見も問いながら、粛々と諮っ

ていきたいと思います。よろしくお願いします。 

  ありがとうございました、また何かありましたらこちらからお聞き

することがあるかと思いますがよろしくお願いします。 

森谷委員  本人は呼ばないんですか。 

道下委員長  本人さんは呼ばないで良いですか。 

森谷委員  どうすべきか僕も初めてのことで分からないんですが。 

道下委員長  私はそのように考えておりますけど。森谷さんがいらっしゃるから。 

森谷委員  はい分かりました。 

道下委員長  それと現地の方ですが、環境課長から内容はお知らせしていただき

ましたが、私たちも行くべきなのかどうか。紹介議員の森谷さんの許
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可というか意見も聞きながら、現場に行くべきか私と皆さんで推し量

って行きたいと思います。当日までに皆さんにお知らせしながら……。 

外浦次長  今日この場で決めていただきたいと。 

市民生活部長  後の段取りどうするんですか。許可がいるでしょう。私有地ですか

ら勝手に行くわけにいかないので。 

平石委員  これ個人的な意見ですが、今の話を聞いたところによるとある程度

進んできているので、あとは当事者と言うか執行部にお任せできると

ころまで来ているんじゃないかというイメージがあるんですよ。敢え

て我々が見に行く必要はないかなと。写真等撮っておられると思うの

で、それと当日にある程度の資料を貰えばそれで分かるんじゃないか

という気もしますけどね。今から地主さんとやり取りするのも困難で

しょう。 

森谷委員  写真はめちゃくちゃたくさん撮ってますし、今回のパネルの写真は

そこが写っています。 

道下委員長  それでは現地は行かず、担当課長から説明があったことも含めて、

当日現場には行かないということで。写真も見せていただいて、それ

で判断していきたいと思います。よろしいですか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

  ではそのようにさせていただきたいと思います。よろしくお願いし

ます。 

  それから報告事項ですが、執行部から 5 件の予定が入っています。

その他、現時点において何かございますか。 

健康福祉部長  一応これに載っている状況です。 

道下委員長  はい分かりました。当日までまた何かありましたらお知らせいただ

きたいと思います。またこの報告事項ですが、毎回やっていますよう

に全協に提出する、資料のみ、提出しない、これをまた諮っていきま

すのでよろしくお願いします。 

    

３３３３    その他その他その他その他    

  議題 3、その他何か執行部からありましたら。 

 （ 「ありません」という声あり ） 

  委員からはありませんか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  では、福祉環境委員会を終わりたいと思います。ありがとうござい
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ました。 

 

〔 13 時 45 分 閉議 〕 

浜田市議会委員会条例第６５条第１項の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

                

福祉環境委員長 道 下 文 男 


